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Ata da 424ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 17 de julho de 2017. 2 
Aos dezessete dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, na sede do Conselho 3 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital 4 
realizou-se a quadringentésima vigésima quarta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 5 
conduzida pelo Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente 6 
Juan Carlos Antonelli Vidal. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Jorge Tadeu de 7 
Barros Veneza, Diogo Costa da Silva, Hudson Garcia, Dílson Tadeu Auerswald e Cleiton 8 
Ferreira Lopes. Conselheiros Suplentes: Enrique Duarte Romero. Conselheiro Federal: Paulo 9 
Salvatore Ponzini. O assessor jurídico Dr. Roberto Cunha. O assessor de finanças Daniel 10 
Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão 11 
plenária.  (1). Abertura dos Trabalhos, às dezoito horas e dois minutos o Presidente Thales de 12 
Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa 13 
de Ausência: O conselheiro suplente Raul Assef Castelão por motivos de agenda. 1.2. 14 
Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de 15 
todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. 16 
Leitura e apreciação da Ata anterior 423ª: o presidente comenta que a Ata foi enviada para 17 
todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. (1.4) Leitura das 18 
correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das correspondências estão 19 
na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. (2). Ordem do dia. 2.1. Entrega 20 
da Comenda Guaycurus 2011 (Marisa Serrano). O presidente Thales agradece a presença da 21 
Conselheira do Tribunal de Contas do Estado de MS, “é uma honra receber no CORECON a 22 
visita da ilustre conselheira”, prof. Marisa Serrano, que recebeu em 2011 a comenda Guaycurus 23 
de Economia e não tinha inaugurado sua foto na galeria “Senador Ramez Tebet”. Marisa Serrano 24 
agradece a recepção e comenta que é muito valioso receber do conselho uma comenda. O 25 
presidente aproveita a oportunidade e entrega à conselheira, um ofício que foi entregue em 26 
março de 2017 ao presidente do TCE MS (Tribunal de Contas do Estado), o senhor Waldir 27 
Neves Barbosa, solicitando que seja encaminhado o projeto de Lei à Assembleia Legislativa, 28 
visando incluir no art. 5 da Lei nº 3877/2010 a profissão de economista, de modo a assegurar a 29 
este profissional a oportunidade e o direito de inscrever-se e participar em concurso público para 30 
preenchimento dos cargos de auditor externo junto ao Tribunal de Contas do Estado de MS. A 31 
conselheira recebe o ofício e garante que tomará as devidas providências. 2.2. Apresentação do 32 
novo layout do site do CORECON: o presidente convida todos os conselheiros para ir até ao 33 
auditório para visualizar o novo layout do site. Foram solicitados vários orçamentos e a empresa 34 
ganhadora está desenvolvendo o novo site com todas as alterações exigidas pelo COFECON e 35 
pelo Tribunal de Contas da União (TCU), principalmente no item transparência. Após algumas 36 
observações foi aprovado o novo site do CORECON MS. 2.3. Aprovação do Balancete do II 37 
Trimestre de 2017: o presidente passa a palavra para o conselheiro Hudson Garcia - membro da 38 
CTC (Comissão de Tomadas de Contas), que relata para os demais conselheiros o relatório do 39 
Balancete. O mesmo explica que a movimentação contábil está dentro das normas exigidas pelo 40 
Conselho Federal de Contabilidade. O processo está de uma forma clara e objetiva seguindo a 41 
proposta orçamentária e para que todos possam visualizar e acompanhar a receita e as despesas, 42 
no que vem sendo aplicadas as anuidades recebidas dos economistas. Constam também os saldos 43 
bancários para a apreciação desse plenário. Relata que as despesas no trimestre foram maiores 44 
que a receita. O conselheiro Jorge Tadeu – presidente da CTC (Comissão de Tomada de Contas), 45 
reforça que houve a diminuição da receita no  trimestre, pois a maior arrecadação é no início do 46 
ano, por isso o controle nas despesas é fundamental. Parabeniza a equipe de trabalho, “pela 47 
presteza e pontualidade na entrega”. Após os esclarecimentos e apresentação do balancete do II 48 
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trimestre 2017 desse Regional o mesmo foi aprovado pelo plenário. 2.4 RECRED: o conselheiro 49 
Federal Paulo Ponzini relata que na Plenária do COFECON que foi realizada no dia 14 e 15 de 50 
julho ele conseguiu com a ajuda da superintendente do COFECON Aline Teles inserir o 51 
RECRED na pauta, houve uma deliberação de 10 (dez) a favor, contra 5 (cinco) no primeiro 52 
momento. O documento elaborado pelo CORECON MS foi de fundamental importância.  53 
Ajudou muito. Por fim, foi aprovado por unanimidade o novo RECRED e outro só para os 54 
ajuizados. Agora é só esperar a resolução do COFECON para podermos fazer a nossa, comenta 55 
Paulo Ponzini. O plenário agradece ao conselheiro federal pelo empenho em trazer de volta o 56 
RECRED. 2.5 Semana de Economia e CBE: o presidente Thales apresenta aos conselheiros o 57 
convite da Semana de Economia, relata que a produção da revista está quase pronta, solicita 58 
ideias para a capa, quem tiver alguma sugestão repassar para Neusa Pavão – assessora de 59 
imprensa. Comenta também que está confirmada à visita técnica na cervejaria Bamboa no dia 10 60 
de agosto. Em relação ao CBE, comenta que está tudo reservado (passagem aérea, hospedagem, 61 
inscrição). Passamos para o próximo item: 2.6. Minuta Convênio SEDESC: o presidente repassa 62 
ao assessor Jurídico Dr. Roberto Cunha a minuta que foi feita pela SEDESC (Secretária 63 
Municipal de Desenvolvimento Econômico), solicitando ao CORECON o aconselhamento aos 64 
incubados. O jurídico irá analisar o convênio. O presidente deixa claro que desde o início do ano 65 
vem tentando fazer a parceria com a SEDESC, inclusive foi entregue em mãos o termo para o 66 
secretário Luis Fernando Buainain. (3) Processo de pedido Registro PF: 3.1. PC PF 1347/2017 67 
Gislaine Yuriko Ito, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia, que após analisar e conclui que, o 68 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 69 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 3.2 PC PF 1348/2017 Marcos Eduardo 70 
Miranda de Souza, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar e conclui 71 
que, o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 72 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. PC PF 1349/2017 Felipe César de Oliveira 73 
Botelho, relatado pelo Conselheiro Enrique Duarte Romero, que após analisar e conclui que, o 74 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 75 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. PC PF 1350/2017 Marcos Meaurio 76 
Fernandes, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar e conclui que, o 77 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 78 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4) Processos Pedido de Cancelamento: 79 
4.1 PC PF 748/98 Matilde Varela: o assessor jurídico explica que a economista solicitou o 80 
cancelamento em 2007, mas foi arquivado, não teve parecer, então na Sessão Plenária anterior do 81 
dia 09 de junho de 2017 foi deferido o cancelamento, sendo retroagida a data da solicitação do 82 
cancelamento. Explica que o conselheiro federal Paulo Ponzini solicitou que o processo fosse 83 
enviado ao COFECON. Dr. Roberto Cunha explica que não tem necessidade, pois o processo foi 84 
arquivado sem nenhum parecer, então o erro foi do Conselho. (5) Outros Assuntos: 5.1. 85 
Reunião Pacto por Campo Grande: o presidente relata que está participando de várias reuniões 86 
pelo Pacto. Inclusive no dia 10 de julho foi feita uma reunião no auditório do CORECON. São 87 
discutidos assuntos sobre desenvolvimento da capital, relação entre governantes e sociedade e 88 
outros. 5.2 Convênio com a Câmara Municipal de Campo Grande: o vice - presidente Juan 89 
Carlos A. Vidal, comenta que o diagnóstico da situação dos idosos está bem avançado, já foi feita 90 
várias visitas as entidades e na semana que vem terá uma reunião com a vereadora “Enfermeira 91 
Cida” e também com o conselho Municipal de idosos. Apresenta o estagiário Felipe Ito, que foi 92 
contrato para ajudar no projeto. (6.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às vinte 93 
horas e cinco minutos, o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o 94 
encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei 95 
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a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo 96 
senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 19 de julho de 2017. 97 
   98 
 99 
 100 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 101 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  102 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 103 


